

Batterieblock der ISS: letzter Überflug über Karlsruhe

von Thomas Reddmann

Am Abend des 8.3.2024 war der Wiedereintritt des Batterieblock der ISS angekündigt. Der Batterieblock hatte die Größe und das Gewicht eines großen Autos. Für unsere Region waren 2 Überflüge an dem Abend angekündigt, um 19:23 über Nordrhein-Westfalen, und um 20:48 eine Trajektorie über Straßburg. Unser Mitglied R. Migueles konnte den ersten Überflug tatsächlich noch visuell am Himmel verfolgen. Das Objekt hatte, typisch für die geringe Bahnhöhe, eine leichte Schlingerbewegung. Beim zweiten Überflug war der Eintritt dann bereits erfolgt oder der Vorbeiflug fand zu diesem späteren Zeitpunkt bereits im Erdschatten statt.